

Kantonsratsbeschluss über die Integrierte Aufgaben- und Finanzplanung 2015 bis 2018 sowie über das Budget 2015

vom

Antrag parlamentarische Anmerkung der CVP-Fraktion vom 26. November 2014

Anhang über die Anmerkungen zur Integrierten Aufgaben- und Finanzplanung 2015 bis 2018

Der Kantonsrat hat bei der Beratung folgende Anmerkungen zum IAFP 2015 bis 2018 des Regierungsrats erheblich erklärt:

<i>Departement/ Amt</i>	<i>Ziffer</i>	<i>Massnahme Regierungsrat</i>	<i>Anmerkung Kantonsrat</i>
<u>BRD</u>	<u>7.3 / BRD-4</u>	<u>Stärkung des Bewusstsein und Entwick- lung einer identitätsstiftenden Baukultur innerhalb und ausserhalb der Bauzonen (Seite 126)</u> <u>Die Grundlagen betreffend Baukultur ausserhalb der Bauzonen (Inhalt und Organisation) sind erarbeitet und einge- führt (Seite 127)</u>	<u>Bezogen auf diese Massnahme sistiert der Regie- rungsrat sämtliche Arbeiten in Bezug auf die Baukultur innerhalb und ausserhalb der Bauzonen. Die Umset- zung der Massnahme wird im Rahmen der anstehen- den Revision des Baugesetzes (voraussichtlich 2017) geprüft.</u>